



Orthographe : savoir orthographier sans erreur un texte d'au moins une dizaine de lignes.

CM2

Dictée 14

La plupart des sorcières habitaient souvent de très vieilles maisons, mais il n'était pas toujours facile de les détecter. Cependant, certains indices ne trompaient pas : le numéro de leur porte était un chiffre néfaste, leur garage était très étroit, leurs fenêtres étaient fermées. Leur intérieur était bizarre : tapis en fourrure moisie, murs recouverts de plumes de corbeaux, rideaux de toiles d'araignée. Les sorcières ne s'intéressaient pas au passé, elles préféraient lire l'avenir dans des boules de cristal ou dans les foies de crapauds. Elles n'aimaient lire que les formules maléfiques, pour transformer les garçons en rats et les filles en grenouilles. Attention ! Si vous pensez que des sorcières sont vos voisines, il vaut mieux ne pas leur rendre visite pour éviter un sort.